

Was nicht sein darf

Vor den Menschen
vorzugeben
man hätte ein so volles Leben
hätte zu kämpfen
..für viele ein Segen
denn wer möchte sich schon in Ungültigkeit bewegen?

Ungültig sind jene
Ungebundene
ohne klare Pläne
nicht Geschundene,
denen kein Gesellschaftsplatz zustände
auch keine Verbündete

Was nicht sein darf:
Sich von gesteckten Zielen lösen
das kritisiert man scharf
Gesetzte, Wertvorstellungen verstoßen
gegen den allgemeinen Bedarf,
denn Menschen sind Arbeitsgrößen

© **Alle REhte dem Autor vorbehalten**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)